

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 21. Dezember 2009 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Richard Bargmann

Richard Bargmann hat sich rd. 40 Jahre im Geflügelzuchtverein Schneverdingen und Umgebung engagiert. Dies bedeutet u. a. 8 Jahre als zweiter Vorsitzender und 18 Jahre als Vorsitzender. 2001 wurde er zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Er war auch 22 Jahre Ausstellungsleiter der Geflügelschauen und 20 Jahre Kassierer im Sonderverein der Strassertauben. Er hat alle möglichen Ehrungen des Kreisverbandes, des Landesverbandes und des Bundes Deutscher Rassegeflügelzüchter erhalten.

Auch der Schützenverein von 1848 Schneverdingen besitzt mit ihm seit 45 Jahren ein aktives und engagiertes Mitglied. Er wirkte 10 Jahre im Spielmannszug und 8 Jahre im Schießausschuss. Genauso wertvoll war er dem Verein durch seine Tätigkeiten als Maurer. Er wirkte schon beim Bau der Festhalle Ende der sechziger Jahre und auch bei späteren Um- und Erweiterungsbauten der Festhalle und des Schießstandes mit. Auch das letzte große Projekt des Schützenvereins im Jahre 2000, das moderne und großzügige Schießsportzentrum, entstand im Wesentlichen durch Eigenleistungen. Maßgeblich war er mit vielen Arbeitsstunden an den Putz- und Fliesenarbeiten beteiligt.

Vervollständigend wird der Einsatz von Richard Bargmann für die Schulbauinitiative Schneverdingen angeführt. Mit dem Anbau von vier Klassenräumen am Gebäude der ehemaligen Orientierungsstufe wurde dringend notwendiger Schulraum geschaffen. Die Schulerweiterung wurde nahezu vollständig in Eigenleistung erstellt und durch Sponsorengelder finanziert. Auch hier beteiligte sich Richard Bargmann als eifriger Maurer.